
●主な内容●
■県衛生研究所跡地の利活用方針が決定！
■要望及び政策提案・提言書を提出
■白鍬電鉄地区水路を暗渠化
■荒川河川敷のスポーツエンターテイメ
ント構想を提言
■下大久保～千貫樋の交差点改良が着実
　に進捗

市民の声を市政に活かす市民の声を市政に活かす

予算要望及び政策提案・提言書を提出予算要望及び政策提案・提言書を提出
　私が所属するさいたま自民党は１０月６日、

清水市長に対し令和５年度の予算に関する

要望や政策提案・提言を行いました。

　さいたま市は近年、当初予算が 1兆円を

超えており、都市基盤整備をはじめ、教育、

子育て、防災、医療や福祉など、財源を各

分野に適切に予算配分していく必要があり

ます。今年は、市内の各団体の皆様から、

ご意見を直接聞くことができ、コロナ禍に

よる各業界の変化や、福祉の充実など多岐

にわたる現状をお伺いし、６項分野１４項目

にわたる「予算要望及び政策提案・提言」

に反映させることができました。

県衛生研究所跡地の利活用方針が決定！
　今後、スポーツ施策関連施設を

軸にしながら、防災や地域コミュ

ニティなどの機能も取り入れて

いく必要があると思っています。

　これからが本番!! 桜区のため

に、皆様の「声」を大切にして

いきます。

　埼玉県衛生研究所跡地（桜区

上大久保）については、私の議

員活動の中でも『最優先課題の

一つ』として取り組んでいます。

　当該地の利活用は、桜区の未

来にとって大きな影響を与える

と考え、本会議等で幾度となく

提言・提案をしながら、皆様の

「声」を市政に届けてきました。

　令和４年６月の私の一般質問

では、これまでより一歩も二歩

も踏み込んだ提言をすると同時

に、『大久保地区自治会連合会』

総意の要望書をとりまとめて市長

に提出しました。

　これらの活動の積み重がさいた

ま市を動かしました。令和４年１

０月に市が主体となって当該地の

利活用を進めていく方針を決定!!
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フェイスブックでも情報発信中!!

　荒川河川敷では羽根倉橋から

上流に向かって荒川第二・第三

調節池の整備が進んでいる。洪水へ

の備えとして大いに期待している。

また、防災以外にも、様々な利活用

への期待が膨らむ。市として積極的

Q
に関わるべきだと思うが？

みどり公園推進部長　調節池の

整備を進めている国土交通省で

は、治水機能とともに新たに創出す

るオープンスペースの利活用も想定

しており、河川敷の活用イメージに

ついて本市にも照会があった。本市

としても広大な水と緑の空間を有効

利用でき、キャンプやアーバンスポー

ツ、水遊びなどの施設が導入しやす

いエリアであり、本市の魅力向上に

資する事業であると認識している。

　現在、国・県・市で構成する連絡

調整会議を設置し、情報を共有しな

がら３者で検討を始めている。

　河川敷の再利用として、アー

バンスポーツはもとより、自然

の保全、また農業を営んでいる方も

おり、様々なジャンルの施策が求め

られるのでは？

みどり公園推進部長　様々な事

業展開の可能性があることは承

知しており、河川やスポーツ、環境

など、関係各課を集めた庁内検討会

を設置し、今後について積極的に調

整を図っていく。

　荒川の河川敷は必ず有効活用

できる。市が主体的にこのオー

プンスペースの事業を進めていただ

きたい。

まちづくり委員会 議案外質問
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　現在、荒川河川敷では「荒川第二・第三調節池」の整備が行われています。

　私はこれを機に、新たな河川空間の創出が可能と考え、市として積極的に関わって

いくことを市議会の「まちづくり委員会」で進言。自然と調和した「スーパーエンター

テインメントスポーツエリア」の整備を提言しました。

下大久保～千貫樋の交差点改良が着実に進捗
　当該交差点は、慢性的な

渋滞や痛ましい事故が発生

するなど、かねてより地域

の方々から要望をいただい

ており、関係各所と協議を

続けて参りました。空き家

も撤去され、目に見える形

で進捗しています。

完成時期：令和６年度（予定）下大久保交差点下大久保交差点 下大久保交差点から千貫樋交差点にかけて進んでいる道路改築の状況下大久保交差点から千貫樋交差点にかけて進んでいる道路改築の状況

　今後も地域の皆様の声を大切に、

魅力あふれる新たな河川空間づく

りに、全力で取り組んで参ります。
※整備イメージであり、実際の整備内容とは異なる可能性があります。

渋滞解消
安全対策のために

改良
ポイント

改良
ポイント

オートバックス横には
「直進・右折・左折」 の３車線を設置

歩道が整備され安全性が向上オートバックス横には
「直進・右折・左折」 の３車線を設置

歩道が整備され安全性が向上

荒川河川敷のスポーツエンターテイメント構想を提言


